



Laga Penting bagi Tuan Rumah PSIM

● JAMU PERSERANG BESOK

YOGYA (MERAPI) - Pertandingan menghadapi Perserang Serang di Stadion Mandala Krida Minggu (19/11) cukup penting bagi PSIM Yogyakarta. Mereka wajib memenangkan pertandingan untuk menempel Bekasi City yang berjarak empat angka di puncak klasemen sementara Grup 2 Liga 2.

Tambahan tiga angka juga bakal menaikkan mental Yudha Alkanza dan kawan-kawan sebelum menghadapi laga berat menghadapi Malut United pekan depan.

"Kalau tim saat ini tidak ada masalah. Saat ini suasana bagus. Semua kondusif untuk tim. Target kami menang, mau satu gol atau setengah tidak masalah, yang penting menang," kata Kas Hartadi, pelatih PSIM.

PSIM diunggulkan karena main kandang sendiri. Posisi di klasemen sementara mempertegas prediksi itu. Laskar Mataram menghuni peringkat dua dengan 16 angka sedangkan Perserang di posisi enam klasemen. Para pilar seperti Yudha Alkanza, Ari Maring, Bryan Caesar, dan Achmad Faris tidak ada yang cedera. Kerja sama dengan para pemain baru macam Arya Geryan dan dua legiun asing: Kim Bong Jun dan Augusto Neto makin matang.

Namun, Perserang juga sedang dalam kondisi bagus berbekal dua kemenangan beruntun. Skuad yang kini dibesut Bonggo Pribadi itu juga baru bertanding enam kali. Mereka masih bisa menyodok ke tiga besar bila



memenangkan dua pertandingan, termasuk melawan PSIM. Fatjon Celani dan kolega juga jauh lebih bugar daripada PSIM karena punya waktu dua pekan mempersiapkan fisik. Bonggo juga punya waktu panjang untuk mematangkan taktik dan mensimulasikan strategi.

Bonggo dikenal sebagai pelatih yang mengedepankan keseimbangan tim dengan mengusung formasi 4-2-3-1. Arrohman dan Akbar Eka dua pivot yang punya daya jelajah tinggi. Mereka juga tak segan bermain keras. Dua pivot ini diprediksi menjadi masalah bagi lini tengah PSIM yang dikomandoi Yudha Alkanza. Tiga gelandang PSIM tidak boleh terburu-buru dalam membangun serangan karena Bonggo diprediksi menaikkan garis pertahanan dengan mengedepankan dua pemain itu.

Saat ini masih ada beberapa pemain PSIM yang mengalami cedera seperti Joko Supriyanto, Fikri Maarif, Sendri Johansyah dan Wahyu Tri Nugroho. Namun pertandingan terakhir melawan PSKC membuktikan bahwa pemain pengganti tidak mengecewakan. Contohnya saja Pancar Nur yang mampu menggantikan Sendri



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Pancar Nur kemungkinan besar akan kembali dimainkan sebagai kiper utama PSIM saat melawan Perserang, besok.

dan Wahyu Tri Nugroho. Augusto Neto juga makin percaya diri karena sudah mencetak gol perdana bersama PSIM. Neto akan mendapat dukungan penuh

dari Ari Maring dan Arya Geryan saat menyerang dengan catatan lini tengah bisa bebas dari marking dari dua pivot Perserang. (Des)-f

PRAKIRAAN FORMASI AWAL

PSIM Yogya: 4-3-3

Kiper: Pancar Nur
 Bek: Ilham Syafri, Kim Bong Jun, Achmad Faris, Diaz Angga
 Tengah: Hariono, Cryan Caesar, Yudha Alkanza
 Depan: Arya Geryan, Neto, Ari Maring

Perserang Serang: 4-2-3-1

Kiper: Imam Aried
 Bek: Regiansyah, Habibi, Hidayat, Hambali
 Gelandang Bertahan: Arrohman, Akbar Eka
 Gelandang Serang: Rahman, Fatjon, Masagus
 Depan: Rudyana

Stadion Mandala Krida Yogya
 Minggu (19/11) Pukul 15.00 WIB

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005